
 

   国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区 

  美馬ロータリークラブ週報 

 
２０１１年６月２１日 火曜日  Vol.２４７ 

■ 例会出席者    ２０名（会員総数２９名）            出 席 率  ６９．０％ 

■ メークアップ      藤野、前田、山内 （IAC） 、澤田、秦、三好 (気仙沼南RC)会員 

                                                  修正出席率  ８９．７％ 

■ ゲスト        ありません 

 

■ 会長挨拶  廣川 公利会長 

          こんばんは 

         気仙沼南ＲＣへ支援物資を届ける為に、往復約2500kmを走破して無事 

         帰られました、澤田さん、秦さん、三好さん、本当にご苦労様でした。 

         気仙沼南ＲＣの小野寺会長さんよりお礼状が届いています。 

         今後も被災地に対し、クラブで出来る支援活動を行っていきたいと思っています 

         ので、次年度の会長さん、幹事さんよろしくお願い致します。 

 

■ 幹事報告  田中 義美幹事 

      到着書類 

・鴨島、脇町RCから週報が届いています。 

・道後RCから 20周年記念誌が届いています。 

・第61回社会を明るくする運動参加案内･･･7月25日13時から 4時までザ・サィスティ-ノにて 

         ・2010-2011年度短期交換報告書 

連絡事項 

 ・気仙沼南ロータリークラブよりお礼とメークアップカードが送られてきました。 

 

■ 委員会報告   

  青木会計 

    ・2010-2011年度会計収支決算書が出来上がっています。目を通しておいてください。 

           ・会費を 7月5日に引き落とします。 

         

■ 卓話 

     野々村会員 

        2010-2011年度会計収支決算書の詳細を解説していただきました。 

        平成23年度一般会計予算の解説、小冊子（税制改正｢案｣）を 5年ほど大切に保管してほしい訳。 

澤田、秦、三好会員（気仙沼の報告） 

     有難うございました。無事に帰ってきました。仙台は被害もなく、賑わっていて、気仙沼手前３㎞の 

地点でも普通に田んぼがあって、山を越えてカーブを回ると、写真の通りの悲惨な光景が目に飛び 

込んできました。ナビにはコンビニ、スタンドが映っているのですが，実際には町が無くなっていて、 

砂利でかさ上げされた道をダンプが行きかっていました。この規模の災害には大量のお金をつぎ込 

んでインフラ整備を強力に進めなければいけないと感じました。会長さんの自宅での気仙沼南RC 

の例会では、奥さんの実家に身を寄せている方の話ですが｢職場もなく、家も流され今必要なのは、 

お金だと言っていました。｣遠くからのロスの多いボランチィアより、もっと近くの町とか、行政がもっと 

頑張ればいいのにと思いました。 



何でみんな普通の生活をしてるのか不思議に思えました。数キロ手前と数キロ先の生活は雲泥の差です。

支援の継続が必要です。 

ほかにもお世話になった方がいますので、美馬ロータリークラブとしてお礼状を出しておきます。 

         

 

■ ニコニコ 

    ありません 

 

■ 欠席者 

     石井、小田、小野、千葉、浪越、林、渡川、藤田、森 

各会員メークアップをお願いします。 

            

■ 次回例会  

２０１1年６月２８日（火）  １８：３０より  レストラン西岡 

 

 

参加者 江崎ＲＩ会長代理、ガバナー、パストガバナー、直前ガバナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニー、 

      ガバナーノミニーノミニー、 

      直前地区代表幹事、地区代表幹事、次期地区代表幹事、次次期地区代表幹事、直前地区会計長、地区会計長、 

      直前地区会計長、直前地区副会計長、次期会計長、各クラブ現会長と現幹事（会長幹事協議会登録者）、 

      ホストクラブ役員 

       

     （一般会員、他地区参加者、長期交換学生、米山奨学生、ローターアクト、インターアクトの方 


